

Babinsa Koramil 0829-12/Modung Laksanakan Giat LDKS Di SMPN 1 Modung

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Nov 11, 2023 - 12:58



Babinsa Koramil 0829-12/Modung bersama Guru dan siswa-siswi UPTD SMPN 1 Modung

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-12/Modung, yang bertugas di Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan, berperan aktif dalam mendukung pendidikan dan pembinaan siswa siswi dengan melaksanakan kegiatan Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa (LDKS) di UPTD SMP Negeri 1 Modung.

Dalam kegiatan yang berlangsung pada Jumat (10/11/2023), Babinsa Koramil 0829-12/Modung memberikan pelatihan materi Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa siswi UPTD SMP Negeri 1 Modung. Pelatihan ini merupakan bagian integral dari LDKS yang bertujuan untuk membentuk kepemimpinan, disiplin, dan kemandirian siswa-siswi.



Pelatihan Materi PBB menjadi salah satu poin penting dalam proses pembinaan siswa siswi, karena PBB adalah dasar dari tata tertib dan disiplin, yang menjadi nilai-nilai kunci dalam pengembangan kepemimpinan. Babinsa Koramil 0829-12/Modung memberikan arahan dan panduan kepada siswa siswi dalam menjalankan PBB dengan rapi dan disiplin.

Kegiatan LDKS ini mendapat sambutan positif dari pihak sekolah dan orangtua siswa, yang melihat bahwa pembinaan kepemimpinan dan disiplin akan memberikan dampak positif dalam perkembangan siswa siswi. Selain itu, Babinsa Koramil 0829-12/Modung juga berperan sebagai contoh yang baik dalam memberikan inspirasi kepada para siswa-siswi untuk mengembangkan potensi kepemimpinan mereka.

Dengan pelaksanaan kegiatan LDKS ini, diharapkan siswa-siswi UPTD SMP Negeri 1 Modung akan semakin terlatih dalam aspek kepemimpinan, disiplin, dan tata tertib, yang akan membantu mereka dalam menghadapi berbagai tantangan dan masa depan yang lebih baik. Babinsa Koramil 0829-12/Modung tetap berkomitmen untuk mendukung perkembangan pendidikan di wilayahnya.

Kapten Inf Parnowo, Danramil 0829-12/Modung, mengungkapkan apresiasi dan kebanggaannya terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh Babinsa di wilayahnya. Ia menyatakan, "Kegiatan yang dilaksanakan oleh Babinsa Koramil 0829-12/Modung dalam mendukung LDKS di UPTD SMP Negeri 1 Modung sangat penting dalam membentuk karakter siswa-siswi. PBB sebagai materi yang diajarkan oleh Babinsa memiliki dampak positif dalam pembentukan disiplin, kepemimpinan, dan kemandirian siswa-siswi." Tuturnya.

Danramil juga menekankan bahwa Babinsa memiliki peran kunci dalam menjaga

kedisiplinan dan tata tertib di lingkungan sekolah. Ia mengatakan, "Babinsa adalah mitra penting dalam menjaga tata tertib dan keamanan di lingkungan sekolah. Mereka tidak hanya menjadi panutan dalam pelaksanaan PBB, tetapi juga sebagai figur yang memberikan inspirasi kepada siswa-siswi untuk tumbuh menjadi pemimpin yang tangguh dan disiplin."

Kapten Inf Parnowo berharap bahwa kegiatan seperti ini akan terus berlanjut dan menjadi bagian integral dari pendidikan di UPTD SMP Negeri 1 Modung. Ia juga berterima kasih kepada Babinsa Koramil 0829-12/Modung atas dedikasi dan kerja keras mereka dalam mendukung pendidikan dan pembinaan generasi muda di wilayahnya.

(Pendim_0829)